

Persönlichkeitsbildung in Zeiten von Digitalisierung

Praxiserfahrungen mit digitalen Formaten im Grundschulalter

Karen Klever, Grundschule Gerberstraße Solingen

Vortrag

Zunächst sollen Praxiserfahrungen aufgezeigt werden, anhand derer folgende Fragen z.T. beantwortet, z.T. zur Diskussion gestellt werden: Gelingt ein Lernen-in-Beziehung im digitalen Unterricht? Ist ein Computer als Medium für die Altersstufe 6-8 Jahre geeignet? Welche Auswirkungen zeigen die Medienzeiten in der psychosozialen Gesundheit der Kinder? Wie halte ich Kontakt/Nähe zu den Kindern über dieses Medium? Gelingt Erleben von Achtsamkeit/Selbstwirksamkeit über Medien?